



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>217 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1266 AD</b>
Prix	<b>2 970 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Luxueux penthouse de 217m<sup>2</sup> à vendre sur la Croix des Gardes, à 10minutes du centre ville de Cannes et à 2minutes des plages du midi.Situé au 2ème et dernière étage d'une résidence de prestige, ce penthouse se compose d'une terrasse de 120m<sup>2</sup> exposée Sud bénéficiant d'une vue panoramique mer, d'un double séjour, cuisine semi séparée équipée, 3 chambres avec 3 salles de douches, toilettes séparés et buanderie.L'appartement dispose d'une cave, de 2 garages et de 2 parkings extérieur.

*Luxurious 217m<sup>2</sup> penthouse for sale in La Croix des Gardes, 10 minutes from the centre of Cannes and 2 minutes from beaches.Located on the 2nd and last floor of a prestigious residence, this south exposed penthouse has a terrace of 120m<sup>2</sup> with panoramic sea view, double living room, equipped kitchen, 3 bedrooms, 3 bathrooms, separate kitchen and landry.The apartment has a cellar, 2 garage and 2 parkings spaces.*

## **AGENCE IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

